

*La France est appelée à  
promouvoir depuis l'UE une  
action contre le blocus de Cuba*

---

Image not found or type unknown

**François-Michel Lambert, président du Groupe d'Amitié France-Cuba à l'Assemblée Nationale française. Photo: Prensa Latina**

La Havane, 11 jan. (RHC) Le député français François-Michel Lambert a exhorté le gouvernement français en sa qualité de pays assurant la présidence tournante du Conseil de l'Union Européenne (UE) d'augmenter la pression contre le blocus états-unien imposé à Cuba.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, le parlementaire écologiste a déclaré qu'en plus d'affecter les habitants de l'île et de leur provoquer des difficultés sévères, le blocus économique, commercial et financier de Washington entrave les intérêts européens à cause de sa portée extraterritoriale.

Selon un rapport rendu par Raphael Gauvain, membre de La République en Marche, la France aurait perdu environ 30 milliards d'euros à cause de sanctions extraterritoriales appliquées par les États-Unis. «C'est pourquoi nous devons agir, a souligné François-Michel Lambert, faisant référence à la présidence du Conseil de l'UE assumée par Paris le 1er janvier pour un délais de six mois.

De l'avis du député Lambert il est urgent de protéger de manière effective les intérêts des entreprises et des citoyens européens contre des positions telles que le blocus de Cuba.

Il est hors de question que l'Union Européenne continue à se montrer soumise à l'égard des États-Unis, dont la politique provoque des pertes par l'imposition d'amendes et la cessation d'activités, a-t-il averti.

Le président du Groupe d'Amitié France-Cuba de l'Assemblée Nationale a insisté sur le fait que l'actuelle pandémie du Covid-19 ratifie le besoin de rejeter et d'arrêter le blocus imposé à la nation caribéenne depuis plus de six décennies.

Il a précisé que l'île produit ses propres vaccins pour faire face au Covid-19, mais elle manque de ressources pour le faire à grande échelle au profit de la communauté internationale en raison de la politique états-unienne.

«Par conséquent, la France et l'UE devraient conclure que le blocus contre Cuba constitue également un blocus contre l'humanité, car il s'agit d'une maladie qui touche non seulement quelques nations, mais le monde entier, et il faut profiter des capacités disponibles pour y mettre fin», a-t-il précisé à Prensa Latina.

François-Michel Lambert a déclaré qu'il profitera de tous les espaces pour demander une position plus ferme face à l'hostilité de Washington et à sa politique extraterritoriale.

La semaine dernière, lors d'une séance à l'Assemblée nationale, le président du groupe d'Amitié avec Cuba a demandé au gouvernement français de prendre une position plus ferme face à l'attaque que représente le blocus états-unien pour 11 millions de Cubains et pour les intérêts français et européens.

À cet égard, le ministre délégué Jean-Baptiste Lemoyne, chargé du tourisme et des petites et moyennes entreprises a reconnu que l'UE devrait être plus énergique face à la loi extraterritoriale Helms-Burton.

Jean-Baptiste Lemoyne a déclaré qu'il a bien la volonté de travailler dans ce sens au cours de ce premier semestre de la présidence du Conseil, afin de rendre les contre-mesures encore plus opérationnelles.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282497-la-france-est-appellee-a-promouvoir-depuis-lue-une-action-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**